

FROIDCHAPELLE

Une voiture et un individu suspects sur la place Albert 1^{er}

Suite à l'attitude suspecte d'un individu qui avait laissé sa voiture sur la place Albert 1^{er}, un périmètre de sécurité a été instauré par la police. Les vérifications du véhicule n'ont rien donné. Le suspect a été interpellé et semble perturbé.

Ce mardi, vers 9 h, un individu qui semblait perturbé se trouvait sur la place Albert 1^{er}, à Froidchapelle. L'homme était dans un état inquiétant et confus. Des témoins ont aussitôt prévenu la police de la zone Botha qui a des bureaux à proximité. Les policiers ont interpellé la personne, un habitant de l'entité, pour vérifier son identité. Ils se sont ensuite intéressés à son véhicule dont l'habitacle était encombré de nombreux objets suspects.

Par mesure de précaution, un périmètre de sécurité de 200 mètres a donc été installé et le Service d'enlèvement et de destruction d'engins explosifs (SEDEE) a été appelé. Une ambulance de Cerfontaine, le SMUR du grand hôpital de Charleroi et les pompiers de la zone Hainaut-Est de Chimay, sous les ordres du capitaine Anthony Bruno, sont également intervenus.

Les habitants proches de la place ont été invités à rester chez eux, portes et fenêtres fermées et des déviations ont été mises en place par la police, le temps des vérifications. Le bourgmestre de Froid-



EDA - 70737356891

La place Albert 1^{er} était interdite d'accès par la police.

chapelle, Alain Vandromme, est venu sur place. Dès leur arrivée, les démineurs du SEDEE ont utilisé un robot pour ouvrir et vérifier le contenu de la voiture. Mais rien d'inquiétant n'a été trouvé. Le périmètre de sécurité a été levé à 12 h 30. L'homme à l'origine de ces perturbations a été auditionné par la police.

JEAN-PAUL POIRET